

## EDMOND DE ROTHSCHILD HERITAGE NOMME

### **ERIC BASTARD DE CRISNAY DIRECTEUR GÉNÉRAL ET ARTHUR LASSALE DIRECTEUR GÉNÉRAL ADJOINT**

Edmond de Rothschild Heritage annonce les nominations d'Eric Bastard de Crisnay, Directeur Général, et d'Arthur Lassale, Directeur Général Adjoint. Ensemble, ils forment un tandem de direction solide et complémentaire. Cette nouvelle gouvernance ouvre un nouveau chapitre pour la Maison, en s'appuyant sur une expertise reconnue dans les secteurs du luxe et de la finance. Eric et Arthur apporteront un regard stratégique et opérationnel précieux pour piloter les activités d'Edmond de Rothschild Heritage et renforcer leur croissance rentable.



ERIC BASTARD  
DE CRISNAY



ARTHUR  
LASSALE

**Eric Bastard de Crisnay** a consacré 35 ans au groupe LVMH, où il a occupé des fonctions stratégiques et opérationnelles en France comme à l'international. Du siège du Groupe, à sa division Moët Hennessy, en passant par Sephora, il a participé au pilotage de la transformation et de la croissance de plusieurs grandes maisons du luxe et des vins & spiritueux. Son parcours se distingue par une connaissance à 360 degrés de la chaîne de valeur des vins & spiritueux. Il a notamment contribué au développement du portefeuille international des vins de Moët Hennessy, incluant des domaines en Nouvelle-Zélande, en Argentine, en Espagne, aux Etats-Unis, en Chine ou encore en Provence. Il a notamment travaillé sur des stratégies « expérientielles » avec les activités de réceptions au sein de ces domaines dans des contextes de croissance et d'intégration de marques.

Eric Bastard de Crisnay exercera ses fonctions aux côtés d'**Arthur Lassale**. Arthur bénéficie de plus de 20 ans d'expérience en gestion stratégique, financière et opérationnelle dans les secteurs des biens de consommation et du luxe. Ingénieur œnologue de formation, diplômé d'AgroParisTech, de Montpellier SupAgro et de l'ESSEC, il a débuté chez Procter & Gamble avant de se spécialiser dans l'accompagnement des directions générales du secteur viticole. Il a dirigé le développement des Domaines Delon, puis fondé sa propre structure de conseil dédiée à la transformation des organisations viticoles. Chez Edmond de Rothschild Heritage, il accompagnera notamment le développement des projets liés à la Ferme des Trente Arpents.



Ensemble, ils pourront s'appuyer sur l'expertise et l'engagement des équipes en place pour poursuivre la dynamique de croissance et de valorisation des savoir-faire portés par Edmond de Rothschild Heritage, au service d'une vision singulière du luxe, de la nature et de la transmission.

« JE SUIS FIER DE REJOINDRE EDMOND DE ROTHSCHILD HERITAGE EN TANT QUE DIRECTEUR GÉNÉRAL. C'EST UNE MAISON DONT LA SINGULARITÉ ME TOUCHE PROFONDÉMENT. JE SUIS CONVAINCU QUE NOUS AVONS DEVANT NOUS UNE FORMIDABLE OPPORTUNITÉ POUR CONTINUER À DÉFENDRE LA VISION D'UN LUXE PROFONDÉMENT ENRACINÉ »

**DÉCLARE ÉRIC BASTARD DE CRISNAY**

« Ces nominations marquent une nouvelle étape dans la trajectoire d'Edmond de Rothschild Heritage. Avec Eric et Arthur, nous réunissons deux profils complémentaires et solides qui partagent à la fois notre exigence, nos valeurs, et la vision d'un luxe porteur de sens. Je suis convaincue qu'ils sauront inscrire durablement l'élan de notre Maison dans son époque », déclare Ariane de Rothschild.

**EDMOND  
DE ROTHSCHILD  
HERITAGE**



**EDMOND  
DE ROTHSCHILD  
HERITAGE**

Depuis trois siècles et sept générations Edmond de Rothschild est un écosystème où les audacieux sont à l'oeuvre. Chez Edmond de Rothschild Heritage, mus par la haute exigence, les savoir-faire se cultivent et régénèrent avec passion un art de vivre sans égal. Avec des vignobles répartis dans le bordelais, dont l'emblématique Château Clarke, en Nouvelle- Zélande, en Argentine, en Espagne et en Afrique du Sud, Edmond de Rothschild Heritage révèle des terroirs exceptionnels pour créer des vins qui en sont le reflet. De même, à Megève, écrin de la famille depuis 1920, Edmond de Rothschild Heritage propose une expérience unique de séjour en moyenne montagne. Les demeures de caractère, empreintes d'histoires, mêlent harmonieusement la passion familiale pour les collections d'art à celle de la haute gastronomie. Aussi, la Compagnie Fermière, à l'origine du seul et unique Brie de Meaux Fermier AOP et auteur originelle du Brie à la truffe, magnifie t'elle la nature dans ce qu'elle a de plus savoureux et de plus authentique. Des vignobles décelés aux confins du monde, des hôtels créés dans des villages de montagne alors méconnus, des exploitations agricoles préservées... sous l'impulsion de la famille, Edmond de Rothschild Heritage crée des oeuvres au caractère et à la singularité sans égal.

